

ふじさわしみん みなさま ふじさわしちょう すずきつねお
藤沢市民の皆様、藤沢市長の鈴木恒夫です。

さて、4月7日から出されていた緊急事態宣言も解除され
れました。

しかし、今まで通りの生活が戻ったわけではなく、感染
の再拡大の可能性もあるなど、まだまだ気を引き締めて
いく必要がございます。

国からは、「3つの密」を避けることや、身体的距離を確保
することなどを具体化した「新しい生活様式」が提唱
されております。

また、不要不急の県をまたいだ往来などには引き続き
慎重な対応が求められておりますことから、改めて、
藤沢らしいライフスタイルで、健康的な活動をしていた
だきたいと考えております。

そのために、藤沢市として、新しいキャッチフレーズを
ご提案したいと思っております。

これまでの「#STAY HOME」家にとどまろうから、新たに、
「#STAY LOCAL」、地元じもとにしながら、「#ENJOY LOCAL」、地元
を楽しんで欲しいというものでございます。

ふじさわし ゆた しぜんかんきょう あたた
藤沢市は、豊かな自然環境はもちろんのこと、温かい
ひとびと みりよく みせ あふ
人々や、魅力あるお店などに溢れており、この「#STAY
LOCAL」、「#ENJOY LOCAL」をする中で、藤沢市が持つ魅力
さいはっけん ほ おも
を再発見して欲しいと思います。

しんがたころなういるす たたか つづ
新型コロナウイルスとの闘いは、これからも続いていき
ます。

しみん みなさま たいへん ふたん おも
市民の皆様には、大変なご負担があるとは思いますが、
なか すとれす けいげん ふじさわ
その中でも、ストレスを軽減し、藤沢らしい
らいふすたいる けんこうてき せいかつ おく
ライフスタイルで、健康的な生活を送っていただきたい
おも
と思います。

ふじさわし しんがたころなういるす かんせんかくだいぼうし こんご
藤沢市は、新型コロナウイルスの感染拡大防止に今後
せいいっぱい と く しみんせいかつ ささ
精一杯取り組むとともに、市民生活を支えられるよう、
つと
努めてまいります。

ふじさわしみん みなさま ひ つづ りかい きょうりよく
藤沢市民の皆様には、引き続き、ご理解とご協力のほ
ねが
ど、よろしくお願ひします。